
                                                                 ATA Nº 010/2016

Aos 04 (quatro) dias do mês de maio de 2016 (dois mil e dezesseis), às 18h30min (dezoito horas e
trinta minutos), na Sala de Sessões da Câmara de Vereadores de Cruzeiro do Sul, RS, com a presença
de 9 (nove) Vereadores, reuniu-se ordinariamente o Poder Legislativo. A Presidente Anastacia Maria
Schuster Zart iniciou a sessão saudando a todos e invocando o nome de Deus. A seguir parabenizou o
Assessor Jurídico Dr. Samuel Beuren pelo aniversário transcorrido em 21 (vinte e um) de abril. Após
foi apreciada a Ata Nº 008/2016. Os vereadores receberam a Ata com antecedência, com consequente
leitura  e  análise,  foi  aprovada  por  unanimidade. Após  foi  apreciada  a  Ata  Nº  009/2016.  Os
vereadores receberam a Ata com antecedência, com consequente leitura e análise, foi  aprovada por
unanimidade.  EXPEDIENTE: Foram lidas correspondências recebidas no período de 20 de abril a
04 de maio de 2016, merecendo destaque: O ofício nº 002/2016 da Associação Sociedade Hospital São
Gabriel Arcanjo informando a composição da nova diretoria eleita na Assembleia do dia 15 de abril de
2016 e agradecer a integração havida entre a Câmara de Vereadores, Administração Municipal e o
Hospital, visando o seu funcionamento com vistas ao atendimento da população do município, também
pelos recursos extras destinados, sempre que estava em jogo a sobrevivência do Hospital. O ofício nº
010/2016 da Assembleia Legislativa, Comissão de Assuntos Municipais convidando para Audiência
Pública a ser realizada no dia 16 de maio, às 16h na Assembleia Legislativa do Rio Grande do Sul
(Plenarinho, 3º andar) para debater a regulamentação da criação de municípios no Brasil. O ofício circ.
nº 002/2016 da Câmara de Vereadores de Marques de Souza solicitando apoio à Moção de Apelo no
sentido de pleitear às operadoras de telefonia Vivo, Claro, Tim e Oi o empenho e providências efetivas
na instalação de equipamentos mais modernos no Município de Marques de Souza e região do Vale do
Taquari. O ofício nº 248/2016 do GIGOV Caixa Federal de Novo Hamburgo notificando a Câmara de
Vereadores sobre o crédito de recursos financeiros, sob bloqueio, em 19 de abril de 2016, no valor de
R$ 122.925,00 (cento e vinte e dois mil e novecentos e vinte e cinco reais), na conta vinculada ao
Contrato de Repasse/Termo de Compromisso nº 101712350, firmado com o Município, assinado em
15 de agosto de 2014, no âmbito do Programa Planejamento Urbano, sob gestão do MCIDADES, que
tem por  objeto  Pavimentação com Blocos Intertravados  de  concreto  em vias  públicas  urbanas  no
Município de Cruzeiro do Sul/RS. O email do CTG Pagos de São Rafael convidando para participar da
apresentação da pré-estreia da nova coreografia da Invernada Adulta no próximo dia 06 de maio, às
20h30min no CTG Pagos de São Rafael.  ORDEM DO DIA: O Projeto de Lei Nº 017-04/2016 do
Poder  Executivo  QUE  ALTERA  DISPOSITIVOS  DA  LEI  Nº751-04/2008  E  DÁ  OUTRAS
PROVIDÊNCIAS,  permanece retido pela Presidente.  O Projeto de Lei  Nº 023-04/2016 do Poder
Executivo  QUE  AUTORIZA  A  ABERTURA  DE  CRÉDITO  ESPECIAL  E  DÁ  OUTRAS
PROVIDÊNCIAS, em votação foi aprovado por unanimidade. O Projeto de Lei Nº 024-04/2016 do
Poder Executivo  QUE AUTORIZA A ABERTURA DE CRÉDITO ESPECIAL E DÁ OUTRAS
PROVIDÊNCIAS, em votação foi aprovado por unanimidade. O Projeto de Lei Nº 025-04/2016 do
Poder  Executivo  QUE  INCLUI  PROJETO  NA LDO  2016,  AUTORIZA A ABERTURA DE
CRÉDITO ESPECIAL NO ORÇAMENTO DO MUNICÍPIO PARA O EXERCÍCIO DE 2016 E
DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS, em votação foi aprovado por unanimidade. O Projeto de Lei Nº
026-04/2016 do Poder Executivo QUE INCLUI PROJETO NO PPA 2014-2017 E NA LDO 2016,
AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A EFETUAR A ABERTURA DE CRÉDITO ESPECIAL
NO  ORÇAMENTO  DO  MUNICÍPIO  PARA  O  EXERCÍCIO  DE  2016  E  DÁ  OUTRAS
PROVIDÊNCIAS,  em votação foi  aprovado por unanimidade  EXPLICAÇÕES PESSOAIS E
USO DA TRIBUNA:  O Vereador  UBIRAJARA DA SILVA MARQUES saudou a todos, comentou
sobre uma família que perdeu uma criança de quatro anos, vítima de um acidente ocorrido há uns dias
atrás  na  Vila  Zwirtes,  agradeceu  a  Administração  por  ter  colocado  redutores  de  velocidade,  não
resolveu em 100% mas já uns 70% amenizou, talvez a solução total  seria a instalação mesmo de



quebra-molas, neste caso sempre deve ser respeitada uma vida, principalmente de crianças, também na
localidade do Passo de Estrela precisa ser vista uma solução para o excesso de velocidade, as crianças
são inocentes e acabam sendo atropeladas. Sobre um Fiscal da Prefeitura, alegou que em diversas
visitas a estabelecimentos comerciais foi ignorante e incompetente com os comerciantes, são estes que
pagam o seu salário, sendo que praticamente no fim do verão, ordenou a retirada das máquinas de
sorvete da calçada, sob pena de recolhimento, alegando ser orientação de Lei Federal, solicitou que tais
atos  sejam aplicados  com mais  cautela  e  respeito  com os  comerciantes  que produzem retorno de
impostos  para a  Prefeitura.  Por  fim parabenizou a Presidente Anastácia  e  o Assessor  Jurídico Dr.
Samuel pelos seus aniversários transcorridos recentemente. O Vereador JOÃO HENRIQUE DULLIUS
saudou a todos, parabenizou os trabalhadores pelo seu dia transcorrido em 1º de maio, sempre é muito
merecido. Sobre uma ajuda ao CONSEPRO, hoje este órgão tem dívidas, dizem que recursos deveriam
vir  do  Governo  Estadual,  mas  isto  não  está  ocorrendo,  agora  dizem  que  é  ano  eleitoral  e  a
Administração Municipal não pode dar auxílio, só que a Câmara de Vereadores está lutando para isto
desde 2013 e a Administração nem os Projetos enviou para a Câmara, demonstrou muita preocupação,
daqui a pouco não terá mais viatura circulando por falta de manutenção. Sobre o funcionário Patrick,
novamente estão ocorrendo muitas reclamações, vai acabar faltando merenda nas escolas e nas creches
em virtude dele não dar condições de trabalho para a Nutricionista, solicitou providências por parte da
Administração. Comentou que acompanhou o lançamento de um Projeto na Escola Doce de Infância,
são 500 litros de leite para as crianças graças ao Projeto da Aline, Secretária da Educação, parabenizou
pela iniciativa, estão deixando mais de 60 crianças felizes, também parabenizou a bela iniciativa da
Dália Alimentos, começou com um grupo de funcionários, que com uma caixinha de leite cada um
doavam para as crianças carentes,  o projeto foi evoluindo e sensibilizou a Empresa,  são atos que
merecem os nossos agradecimentos. Desejou um feliz Dia das Mães, em especial para a sua mãe e sua
esposa, e demais mães do Município, do Brasil e do Mundo. Nada mais havendo a tratar, a Presidente
Anastacia Maria Schuster Zart encerrou a sessão convidando a todos para a próxima sessão ordinária, a
realizar-se no dia 18 de maio de 2016, quarta-feira, no horário das 18h30min (dezoito horas e trinta
minutos). SALA DE SESSÕES DA CÂMARA DE VEREADORES DE CRUZEIRO DO SUL-RS,
AOS 04 DIAS DO MÊS DE MAIO DE 2016.

JOÃO PEDRO NONNENMACHER                             ANASTACIA MARIA SCHUSTER ZART
Primeiro Secretário                  Presidente da Câmara de Vereadores


